

SÁBADO 26 DE SEPTIEMBRE DE 2020

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

DEBATES

APRUEBAN COMISIONES EL REGLAMENTO DE DEBATES DEL IEEQ PARA EL PROCESO ELECTORAL 2020-2021

En Comisiones Unidas, fue aprobado el Reglamento de Debates del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) para el Proceso Electoral Local 2020-2021, el cual será sometido al Consejo General. La reglamentación aprobada por las Comisiones Jurídica y de Organización Electoral, Prerrogativas y Partidos Políticos, prevé la celebración de dos debates oficiales a la gubernatura, a cargo del Instituto, la segunda quincena de abril y la segunda quincena de mayo de 2021. El formato, el lugar, la fecha, los temas, la logística técnica y operativa, la o las personas moderadoras y demás aspectos de cada uno de estos debates, se establecerán en un cronograma; en estos trabajos, podrán participar representantes de los partidos políticos y de las candidaturas registradas. El Presidente de las Comisiones Unidas, Carlos Rubén Eguiarte Mereles, destacó que los debates contribuyen al desarrollo de la vida democrática, fortalecen la cultura política y favorecen el voto informado de la ciudadanía. Explicó que en los debates que organice el IEEQ se buscará privilegiar la transmisión, más que la presencia física de personas; la agilidad, la participación de quienes lleven a cabo la moderación y de la ciudadanía, entre otras características novedosas. La Consejera Electoral María Pérez Cepeda consideró que el reglamento contempla ejercicios democráticos con un formato general, flexible, acorde a los tiempos actuales, que permita a la ciudadanía conocer las propuestas de las candidaturas y emitir un voto razonado. Con relación a los debates no oficiales, el reglamento señala que los medios de comunicación, las instituciones públicas o privadas o cualquier persona física o moral podrán organizar debates entre las candidaturas a los cargos de gubernatura, diputaciones por mayoría relativa y presidencias municipales, sin que resulte indispensable la colaboración del Instituto, siempre y cuando se sujeten al artículo 108 de la Ley Electoral del Estado. Además, quienes organicen debates deberán informar al IEEQ sobre los detalles de su realización, el formato y tiempos de intervención acordados, la fecha, el lugar, la o las personas moderadoras y los temas a tratar, hasta tres días antes de la fecha del ejercicio de debate. En la sesión virtual participaron el Secretario Ejecutivo, José Eugenio Plascencia Zarazúa; el Director Ejecutivo de Organización Electoral, Prerrogativas y Partidos Políticos, Daniel Dorantes Guerra; las Secretarías Técnicas Rocío Guadalupe Verboonen Bazán y Wilbert Jesús López Rico, así como el representante del Partido Acción Nacional (PAN), Arturo Ruiz Sánchez.

<https://queretaro.quadratin.com.mx/aprueban-reglamento-de-debates-para-proceso-electoral-del-ieeq/>

<https://informativodequeretaro.com/aprueban-comisiones-el-reglamento-de-debates-del-ieeq-para-el-proceso-electoral-2020-2021/>

<https://codiceinformativo.com/2020/09/comisiones-aprueban-el-reglamento-de-debates-del-ieeq-para-el-proceso-electoral-2020-2021/>

<https://codigoqro.com.mx/2020/09/25/aprueban-reglamento-de-debates-del-ieeq-para-el-proceso-electoral-2020-2021/>

<https://www.bitacoramultimediosmx.com/ue-aprobado-el-reglamento-de-debates-del-ieeq-para-el-proceso-electoral-local-2020-2021/>

SÁBADO 26 DE SEPTIEMBRE DE 2020

<https://6enpunto.mx/elecciones-2021/aprueban-comisiones-el-reglamento-de-debates-del-ieeq-para-el-proceso-electoral-2020-2021/>

<https://www.queretarotv.com/aprueban-comisiones-el-reglamento-de-debates-del-ieeq-para-el-proceso-electoral-2020-2021/>

<http://www.sinpermisoqro.mx/?p=10618>

<https://adninformativo.mx/debates-de-candidatos-a-gobernador-de-queretaro-en-abril-y-mayo-de-2021/>

<http://expresoqueretaro.com/noticias/plantea-ieeq-dos-debates-de-candidatos-a-gobernador/>

<https://elqueretano.info/trafico/aprueba-ieeq-reglamento-para-debates-en-el-proceso-electoral/>

<https://endirectoqueretaro.home.blog/2020/09/25/aprueban-comisiones-el-reglamento-de-debates-del-ieeq-para-el-proceso-electoral-2020-2021/>

CONSEJO GENERAL

INTEGRAN EL INSTITUTO ELECTORAL EL 1 DE OCTUBRE VOTA EL PLENO

Por Sergio Hernández

El Instituto Nacional Electoral (INE) seleccionó a los cuatro consejeros que integrarán el Instituto Electoral del Estado al cumplir el plazo de tres de ellos y uno que fue nombrado en recientes días magistrado; uno de ellos identificados con el titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) Santiago Nieto. Ayer en comisiones se eligió de doce participantes a los cuatro que serán votados en el pleno para que el próximo 1 de octubre pasen a formar parte de este órgano colegiado. Los cuatro elegidos ya formaban parte de la estructura del organismo electoral: Daniel Dorantes Guerra (es al momento director ejecutivo de organización electoral) y persona cercana a Santiago Nieto; Rosa Martha Gómez Cervantes (es la coordinadora jurídica) y Karla Olvera Moreno (coordinadora de organización electoral) además de Eugenio Plascencia secretario general del consejo, en este caso su nombramiento es por 4 años ya que sustituye a Luis Espíndola Morales que recientemente fue nombrado magistrado de la Sala Regional Especializada del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. Las otras tres personas su cargo tendrá una duración de siete años. Es preciso puntualizar que el consejero Octavio Vado Grajales hace dos semanas se separó del cargo para integrarse a la escuela judicial electoral como profesor-investigador perteneciente al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. Con esta determinación las consejeras que dejan su encargo son Yolanda Elías Calles y Gema Nayeli Morales Martínez. (N 1 y 5)

<https://noticiasdequeretaro.com.mx/2020/09/26/integran-el-instituto-electoral/>

DENUNCIAS

OSPITAL INTERPONDRÁ DENUNCIA CONTRA NAVA EN EL IEEQ

Por Alejandro Payán

El dirigente estatal del PRI, Paul Ospital Carrera adelantó que interpondrá una denuncia ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro en contra del alcalde capitalino Luis Bernardo Nava por actos anticipados de campaña y

SÁBADO 26 DE SEPTIEMBRE DE 2020

desvío de recursos y servidores públicos para la difusión y promoción de su segundo informe de gobierno. Ospital Carrera mostró bolsas ecológicas, paraguas, cilindros de agua y materiales donde no se ve ninguna información u obra gubernamental, solo hace promoción al nombre de Alcalde. “Vamos a acudir ante el instituto electoral con la denuncia correspondiente porque consideramos que son evidentemente actos de campaña en donde están utilizando recursos públicos de las y los queretanos”. Recordó que la Unidad de Transparencia del Municipio de Querétaro tiene como fecha límite hasta el 8 de octubre para informar el gasto de publicidad del segundo informe de gobierno. “Vamos a acudir al IEEQ porque esto verdaderamente es una campaña burda de promoción de imagen personal con miras a las elecciones del 2021 pero hay algo más delicado, nos hemos dado cuenta que a través de denuncias ciudadanas quienes se encargan de hacer entrega casa por casa y están recorriendo el municipio de Querétaro son los empleados del municipio”. Explicó que han detectado que funcionarios públicos de áreas como Servicios Públicos, Desarrollo Social, Inspección y Gobernación son obligados a repartir durante el horario laboral la publicidad en diversos puntos de la ciudad. Dijo que la campaña de promoción del informe por ley debe darse siete días antes y cinco después del informe, por lo que a una semana están continuando en la promoción de la imagen del edil capitalino. “Una cara de un espectacular en una avenida principal ronda los 20 a 30 mil pesos, los microcréditos que estaba entregando el municipio son de 5 mil pesos, cada sonrisa de Luis Nava son 4 o 5 créditos menos para las micro y pequeñas empresas que lo han perdido todo, esa es nuestra queja”.

<https://www.diariodequeretaro.com.mx/local/ospital-interpondra-denuncia-contra-nava-en-el-ieeq-5806960.html>

<https://www.eluniversalqueretaro.mx/politica/denunciara-pri-luis-nava-por-anuncios>

<https://www.alertaqrnoticias.com/2020/09/21/presentaria-pri-queja-contra-nava-por-derroche-en-espectaculares/>

<https://rotativo.com.mx/2020/09/25/noticias/metropoli/queretaro/denuncia-pri-propaganda-politica-de-luis-nava-en-queretaro-860812/>

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL

POR VIOLENCIA DE GÉNERO BAJAN A EXEDIL DE CONTIENDA

El exalcalde de Colón Alejandro Ochoa está impedido para contender en los comicios de 2021, luego de las 2 denuncias en su contra por violencia política de género; solo en la segunda querrela el TEEQ determinó que no existían elemento para culpar, declaró la diputada Daniela Salgado, quien ingreso ambos procedimientos. (EUQ)

PRESENTAN ESTRUCTURA DE RSP A A. RÍOS

Redes Sociales Progresistas, liderada por Ulises Gómez de la Rosa, presentó su estructura orgánica y proyecto político ante el exfutbolista Adolfo Ríos. (DQ)

SÁBADO 26 DE SEPTIEMBRE DE 2020

PARTIDOS POLÍTICOS

PRI

DESCARTA PAUL OSPITAL QUE EXISTA INVESTIGACIÓN CONTRA EL REGIDOR MARQUESINO MARIO CALZADA

Paul Ospital, presidente del PRI, descartó que exista una investigación en contra de Mario Calzada Mercado, regidor priista de El Marqués, por presuntas irregularidades presentadas durante su gestión como edil. En rueda de prensa, al cuestionarse el motivo de las inasistencias del expresidente municipal a sesiones de cabildo, Ospital Carrera dijo no tener conocimiento; sin embargo, fue enfático en señalar que no existe ninguna investigación en curso y aseguró que sostiene una buena relación con todas y todos los regidores. (CI)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: IMPULSAN LEY DE ABORTO, MARCHARÁN POR LA DESPENALIZACIÓN

Desde 2007 hasta julio de 2020 alrededor de 631 mujeres de Querétaro han acudido a la Ciudad de México a interrumpir su embarazo, ante la criminalización que existe en la entidad del aborto, informaron activistas. Por esta realidad, exigieron la armonización de las leyes federales y estatales para que las mujeres tengan acceso a este derecho. (DQ, principal)

N: DE LA TIZNADA

Tremendo escándalo se registró anoche en el interior del centro botanero La Tiznada, Ubicada sobre Av. Epigmenio González, en la zona industrial la Montaña, dejando como saldo dos oficiales heridos por arma blanca, tres detenidos, entre ellos un lesionado por proyectil de arma de fuego y seis golpeados. (N, principal)

AM: PRODUCCIÓN MINERA SE CONSOLIDA EN LA ENTIDAD

Para 2020, ocho proyectos con capital privado se mantienen en pie en el estado, pese a las dificultades derivadas de la Covid-19. (AM, principal)

EUQ: QUERÉTARO CAMBIA A SEMÁFORO AMARILLO A PARTIR DEL LUNES

Querétaro alcanza el semáforo amarillo de riesgo epidemiológico de Covid-19, aplicara del 28 de septiembre al 11 de octubre y conforme al acuerdo de La Sombra de Arteaga, se ampliará el aforo en comercios, se permitiría la apertura de bares, actividades masivas y presencia de público en estadios. (EUQ, principal)

PODER EJECUTIVO

QUERÉTARO REGISTRÓ ESTE VIERNES 272 CASOS Y 7 MUERTOS POR COVID-19

La SESEQ registró un total de 9 mil 140 casos COVID-19 y mil 21 defunciones. Se han dado de alta 7 mil 348 altas. Con manejo en domicilio 579 pacientes y 35 en Unidad Médica de Aislamiento COVID-19. Hay 157 pacientes hospitalizados, 82 se encuentran graves. (N, ADN)

CAMBIAR LA MANERA DE PENSAR, FUNDAMENTAL PARA ENFRENTAR A LA PANDEMIA

Este viernes la vocería organizacional de Querétaro expuso las ventajas de renovar los sistemas de pensamiento de las personas, a fin de encarar la nueva dinámica que ha impuesto la pandemia de forma global. Tras reflexionar

SÁBADO 26 DE SEPTIEMBRE DE 2020

acerca de cómo serán las cosas una vez que se haya superado a COVID-19, el vocero Organizacional, Rafael López, precisó que resulta fundamental cambiar la manera de pensar para enfrentar la realidad. (N, EUQ)

QUERÉTARO EN SEMÁFORO AMARILLO

En la actualización quincenal que realizan las autoridades de salud al Semáforo de Riesgo Epidémico, Querétaro pasó a color amarillo, que significa un riesgo moderado. Esto permitirá la apertura de actividades no esenciales como bares y centros nocturnos que permanecían cerrados desde hace seis meses que inició la contingencia. Querétaro se suma a 15 estados que pasaron a semáforo amarillo, solo Campeche ha logrado pasar a color verde. El resto del país está en color naranja que advierte un riesgo alto. (DQ, N, AM, ESSJR, EUQ)

INSABI NO EQUIPARÍA HOSPITAL GENERAL

No hay certeza de que el Insabi otorgue el recurso para equipar el nuevo Hospital General de Querétaro, sin embargo, de no hacerlo, el gobierno del estado destinará el recurso, aseguró Julio César Ramírez, titular de la SESEQ. (DQ, N, EUQ)

CAMPAÑA DE VACUNACIÓN CONTRA LA INFLUENZA ARRANCA EL 28 DE SEPTIEMBRE

La campaña de vacunación contra influenza arranca el 28 de septiembre y termina el 31 de diciembre, informó Julio César Ramírez, titular de la SESEQ; más de 590 mil dosis y estará disponible en centros de salud de la dependencia, del ISSSTE y del IMSS. El funcionario se dio cuenta que el objetivo es llegar a los grupos blanco o que forman parte de grupos vulnerables como personas mayores de 60 años, menores de 5 años, embarazadas o quienes tengan alguna enfermedad crónica, así como personal de salud. (N, ESSJR, EUQ)

ENTREGAN APOYOS A ARTESANOS DE AMEALCO

El titular de la SEDESU, Marco Del Prete, visitó a empresarios artesanos del municipio de Amealco, quienes fueron beneficiados de la CQA y del PASE, esquema que forman parte del programa para la reactivación económica estatal. (ESSJR)

QUERÉTARO: REFERENTE EN LA LUCHA CONTRA EL CAMBIO CLIMÁTICO

Marco Del Prete, titular de la SEDESU, afirmó que Querétaro cuenta con una clara agenda ambiental para apoyar los esfuerzos en la lucha contra el cambio climático; mencionó que el Estado está preparado para intercambiar buenas prácticas y colaborar con los más de 200 gobiernos que forman parte de la Coalición Under2. Como parte de las actividades de la semana del cambio climático, "Climate Week", desarrollada en la ciudad de Nueva York, Estados Unidos, el funcionario participó en el panel virtual "Aumento de las políticas climáticas y nuevo financiamiento para áreas de alta biodiversidad" (Scaling Climate Policies and New Financing for High Biodiversity Areas). (AM)

PODER JUDICIAL

NOMBRAMIENTO DE MAGISTRADO AÚN PENDIENTE

El nombramiento de dos magistrados titulares para el TSJ del estado de Querétaro está en la cancha del congreso local indicó el magistrado, José Antonio Ortega, quien especificó que hoy se encuentran en trabajo con dos magistrados supernumerarios. (...) Respecto a las jubilaciones de las magistradas ya en retiro, Celia Maya y Consuelo Rosillo, el titular del TSJ manifestó que el procedimiento aún está en la comisión del Trabajo y Previsión Social. (N)

SÁBADO 26 DE SEPTIEMBRE DE 2020

PODER LEGISLATIVO

BANCADA DEL PRI EN CONGRESO LOCAL TENDRÁ NUEVA COORDINADORA

A partir del 26 de septiembre, la diputada Karina Careaga será la próxima coordinadora del grupo parlamentario del PRI en el Congreso del estado de Querétaro, hasta el término de la legislatura. En rueda de prensa, la legisladora señaló que trabajará para descongelar las iniciativas que ha presentado el PRI y que no han sido discutidas; además, dijo, le corresponderá el posicionamiento del partido durante el quinto informe de gobierno del gobernador (...) La diputada Abigail Arredondo destacó que uno de los pendientes será lograr que el director del IQT, Alejandro López, comparezca ante el Congreso local para dar razón sobre las acciones emprendidas por esta dependencia en el último año. (...) A esta inconformidad se sumó el diputado Hugo Cabrera, quien manifestó que, pese a que desde el pasado 26 de febrero se solicitó la comparecencia del titular del IQT, hasta la fecha no han obtenido respuesta. Además, criticó que, aunque el 30 de abril se turnó la petición a la comisión de movilidad y tránsito, ésta no ha sesionado desde el pasado 22 de mayo de 2019. (CI, N)

DIPUTADO ANTONIO ZAPATA URGÍO AL GOBIERNO FEDERAL A TRABAJAR EN LA EDUCACIÓN Y SALUD DE LA NIÑEZ

Hoy el gobierno federal de México tendría que estar mejorando sus políticas públicas para mejorar las condiciones de educación y salud de la niñez y que no sea la pandemia un motivo para perder en la práctica los ciclos escolares, señaló el diputado local panista Antonio Zapata Guerrero, quien señaló esos son los temas urgentes y no los que son discutidos en conferencias de prensa. (ADN)

MUNICIPIOS

ARAHÍ DOMÍNGUEZ, PRESIDENTA HONORARIA DE CRUZ ROJA QUERÉTARO

El presidente municipal de Querétaro, Luis Nava, tomó protesta a los nuevos integrantes del Consejo Directivo de la Cruz Roja Mexicana, Delegación Querétaro, a quienes les externó su apoyo e instó a trabajar en conjunto para asumir su labor con profesionalismo para cuidar la salud y la vida de las y los queretanos. (...) El nuevo Consejo Directivo de Cruz Roja quedó conformado por: Arahí Domínguez, presidenta del Patronato del Sistema Municipal DIF, como presidenta honoraria de Cruz Roja Mexicana, Delegación Santiago de Querétaro; Eduardo Vera Alcocer, presidente del Consejo Directivo Local de Cruz Roja Mexicana Santiago de Querétaro. (DQ, N)

CON ELLAS, AVANZA QUERÉTARO: LUIS NAVA

El Presidente Municipal de Querétaro, Luis Nava, en compañía de su esposa y Presidenta del Sistema Municipal DIF Arahí Domínguez, platicó con algunas mujeres que participan en el programa “Con ellas, hacemos la diferencia” para agradecerles su labor en esta red que en esta última semana de septiembre llegará a más de cinco mil integrantes, un compromiso que se cumple en apoyo al desarrollo de las mujeres queretanas, en el afán a impulsarlas a hacer la diferencia en su calidad de vida. (DQ, N, EUQ)

FALLECE ALFONSO GONZÁLEZ HURTADO, PRESIDENTE DE LOS COMERCIANTES

La mañana de este viernes falleció Alfonso González Hurtado, presidente de la Asociación de Comerciantes del Centro Histórico de Querétaro. Fue la mañana de este viernes cuando la familia del empresario dio a conocer la noticia a través de las redes sociales. Se caracterizó por su activismo en favor de la mejora de las condiciones de los comerciantes. En las últimas fechas participó activamente en una campaña conjunta con la CANIRAC y el gobierno municipal para realizar la entrega de cubrebocas y con ello mitigar los efectos de la pandemia. (DQ, EUQ)

SÁBADO 26 DE SEPTIEMBRE DE 2020

MEJORA SAN JUAN DEL RÍO EN 5 AÑOS DE GOBIERNO DE MEMO VEGA

En el marco de su Quinto Informe de administración, después de una reelección, el alcalde Memo Vega Guerrero, consideró positivo el avance que ha tenido San Juan del Río, durante su mandato. (RQ)

AMARILDO BÁRCENAS, PRESENTÓ SU SEGUNDO INFORME DE GOBIERNO AL H. AYUNTAMIENTO DE PEDRO ESCOBEDO

En Sesión Solemne Ordinaria de Cabildo, llevada a cabo en el patio de la Presidencia Municipal de Pedro Escobedo, el Alcalde Amarildo Bárcenas, con base en establecido en el Artículo 37 de la Constitución Política del Estado de Querétaro, el Artículo 31 en su fracción 11 de la Ley Orgánica del Municipio y en el Artículo 99 fracción segunda del Reglamento Interior del Ayuntamiento del Municipio de Pedro Escobedo, realizó este día la entrega de su Segundo Informe de Gobierno ante el Pleno del H. Ayuntamiento. (LVQ)

QUERÉTARO ENTRE LOS ESTADOS CON MENOS EMBARAZOS EN NIÑAS

El estado de Querétaro se encuentra en el grupo de las ocho entidades federales del país con menos nacimientos de bebés de madres de menores de edad, con una tasa de 14 nacimientos de este tipo por cada mil niñas que se encuentran entre los 10 y 17 años de edad, durante 2019. De acuerdo con el INEGI, además de Querétaro las entidades que se encuentran en esta clasificación son Baja California Sur, Colima, Hidalgo, Ciudad de México, Oaxaca, Nuevo León y Tamaulipas. (N)

COLECTIVAS FEMINISTAS DE QUERÉTARO LLAMAN A MOVILIZACIÓN EN EL DÍA INTERNACIONAL POR LA DESPENALIZACIÓN DEL ABORTO

De abril de 2007 a julio de 2020, 631 mujeres con residencia en el estado de Querétaro han acudido a la Ciudad de México para interrumpir legalmente un embarazo, de acuerdo con datos de la SESEQ. Activistas de Querétaro señalaron que lo anterior contrasta con el único caso en la entidad entre 2012 y 2016 en el que se ha permitido el aborto a una menor de edad por la causal de violación, según datos de la SESEQ, esto pese a que en este periodo se han denunciado más de 600 violaciones. (DQ)

CARLOS BAUTISTA POR SIEMPRE FISCALISTA

Carlos Bautistas Sánchez es el presidente del Consejo Directivo de la Asociación de Fiscalistas del Estado de Querétaro y miembro de la Comisión Nacional de Prevención de Lavado de Dinero y Antiterrorismo del Instituto Mexicano de Contadores Públicos. Dice que le han ofrecido cargos de política, pero que no tiene cualidades para ello; además de que no le interesa, pues su pasión es lo fiscal. (DQ)

LACERA A MENORES DE EDAD LA FALTA DE EDUCACIÓN SEXUAL

La falta de educación sexual es uno de los motivos recurrentes por lo que menores de 18 años se enfrentan a embarazos inesperados, advierten tanto la Red por los Derechos Sexuales y Reproductivos en México (Ddser), en Querétaro y Vida y Familia, A.C. (Vifac). Este 26 de septiembre, se conmemora el Día Nacional para la Prevención del Embarazo no Planificado en Adolescentes con la intención de sensibilizar sobre este problema de salud pública, ya que, el embarazo en menores de edad puede representar una situación de riesgo durante la gestación y el parto. (DQ)

SÁBADO 26 DE SEPTIEMBRE DE 2020

INFORMACIÓN GENERAL

REGISTRA INFOQRO 315 SOLICITUDES DE INFORMACIÓN SOBRE COVID-19 EN PRIMER SEMESTRE DEL AÑO

Durante el primer semestre de 2020 se realizaron ante la Comisión de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Querétaro INFOQRO 315 solicitudes de información en las que los particulares piden información relacionada con la pandemia COVID-19. (ADN)

OCUPACIÓN HOTELERA SE RECUPERARÍA AL 50%

Hasta el primer semestre del 2021, prevé el sector hotelero de Querétaro alcanzar niveles de ocupación promedio del 50%, esto tras la caída de su actividad y la pérdida del 55% de su plantilla laboral. Se trata del sector “más golpeado” por la pandemia de Covid-19, dijo el presidente de la Asociación Queretana de Hoteleros, Ignacio Jaimes, al citar que luego de regresar del confinamiento por tres meses, en junio el nivel de ocupación del sector fue de sólo el 3%, 9% en julio, agosto con 18.5% y actualmente por arriba del 20%. (DQ, EUQ)

USAN SU IMAGEN PARA INTENTOS DE EXTORSIÓN, DENUNCIA RECTORA

La rectora de la UAQ, Teresa García, a través de una imagen que compartió en sus redes sociales, pidió a quienes reciban un correo de las cuentas de rectoria_uaq@outlook.com y rectoria.uaq@outlook.com, hacer la denuncia al 080 ya que es para extorsionar. (N)

SIN APOYO, UNIVERSIDAD DE QUERÉTARO AVANZA EN DESARROLLO DE VACUNA CONTRA COVID-19

Con recursos propios y obtenidos a través de donaciones realizadas por particulares, la UAQ desarrolla una vacuna contra covid 19, que ya inició con una fase preclínica de pruebas en animales, que será de tres meses. Las pruebas que realizan son consistentes en seguridad, toxicidad e inmunogenicidad en animales, para posteriormente y de acuerdo con los resultados que arrojen, comenzar a hacerlo en los humanos, explicó la rectora Teresa García Gasca. (EUQ)

INICIAN CON UNA PLANILLA PROCESO DE ELECCIÓN PARA LA DIRIGENCIA

El SUPAUAQ inició el proceso de elección de la dirigencia, hasta el momento solo se ha registrado una planilla, encabezada por el actual secretario general, Ricardo Chaparro, que podría renovarse tres años más al frente de la organización sindical. (DQ, N)

CRECE DISPOSICIÓN A ACATAR MEDIDAS; UAQ

Conforme crece la información sobre cómo combatir el Covid-19, también crece la disposición para acatar las medidas sanitarias, estimó Rafael Ernesto Porrás, titular de la Coordinación de Protección Civil Universitaria. (EUQ)

COLUMNAS Y OPINIÓN

EXPEDIENTE Q “RESTRINGIDOS”

Por Adán Olvera

Una más que la pandemia nos enseña es que la tradicional Feria Internacional Ganadera de Querétaro, será de manera virtual y ya van dos cosas en este año que nos indican el tamaño del problema. El primer indicativo delicado entre muchos otros fue la suspensión adelantada de las festividades patrias que este año fueron sin público, al menos en la parte oficial y la cancelación de celebraciones en restaurantes y centros nocturnos. La gran

SÁBADO 26 DE SEPTIEMBRE DE 2020

mayoría de ciudadanos se fue a casa y las cancelaciones de festejos vienen de la mano con las dificultades económicas de los comercios. Hoy se anuncia también que una de las festividades más importantes de Querétaro y además generadora de recursos en la parte ganadera y de entretenimiento también dejará su lugar para regresar a casa y cuidar la salud. Este año descartado Palenque y Teatro del Pueblo en la feria ganadera pero aún son viables los conciertos virtuales, el presidente de la Unión Ganadera Regional de Querétaro (UGRQ) ha confirmado que este año la edición 2020 de la feria ganadera será virtual y se cuadra con la prioridad de la salud; por lo que no van a complicar el tema de los contagios por la realización del evento. Los ganaderos se han quedado sin ingresos de este evento porque lo fuerte es la venta de ejemplares, están haciendo todas las gestiones para que las ventas se puedan realizar de manera virtual y puedan seguir desplazando la genética para con esto recuperar un poco de todo lo que les ha quitado esta pandemia. Del entretenimiento mejor ni hablar y la tradicional feria ganadera será diferente sin duda y esto quedará en la historia de Querétaro, como una enseñanza más de esta pandemia que ya arrebató vidas y complica el escenario económico. DE REBOTE. La renuncia de la ex magistrada Celia Maya a la CONAGUA y los recientes ataques por un incidente de tránsito de su pareja indican que es posible verla en la boleta electoral del 2021 por Morena. ¿En esta se le podrá hacer? (DQ)

BAJO RESERVA

Denuncia la rectora de la UAQ que extorsionan a su nombre. Ayer mencionamos en este espacio lo ríspido que ya está el proceso electivo para renovar la rectoría de la UAQ de Querétaro, en donde está apuntada Teresa García Gasca para buscar la reelección. Nos cuentan que será la contendiente a vencer y por eso ya empezó la guerra cibernética en su contra. Ayer enviaron correos desde una cuenta falsa de propia rectora en sus cuentas de redes sociales, donde además pidió reportar cualquier situación de este tipo ante las autoridades correspondientes. Supervisan protocolos de salud para el quinto informe de FDS. Nos cuentan que la presidenta del congreso queretano, Connie Herrera, estuvo muy pendiente de todos los detalles del informe del TSJ, Antonio Ortega. Ahora hace lo mismo para la sesión del pleno del próximo domingo 27 de septiembre, donde el gobernador FDS presentará su quinto informe. Nos comenta que la también legisladora de Querétaro independiente se está involucrando en todos los trabajos para que los protocolos de salud tengan una precisión absoluta en este evento al cual se espera asistan alrededor de 30 invitados especiales, entre ellos miembros del gabinete estatal y los 18 presidentes municipales. (EUQ 2)

| FUENTES | | |
|--------------------------------|---------------------------|---------------------------|
| DIARIOS LOCALES Y NACIONALES | SEMANARIOS Y QUINCENARIOS | SITIOS WEB |
| DQ: DIARIO DE QUERÉTARO | T: TRIBUNA DE QUERÉTARO | ALMX: ALTERNATIVO.MX |
| N: NOTICIAS | M: MAGAZINE | ADN: ADN INFORMATIVO |
| AM: AM | I18: INFORMATIVO 18 | CyP: CIUDAD Y PODER |
| CQ: CAPITAL QUERÉTARO | FQ: FUTURO DE QUERÉTARO | CI: CÓDICE INFORMATIVO |
| PA: PLAZA DE ARMAS | LP: LIBERTAD DE PALABRA | INQRO |
| EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO | PC: PODER CIUDADANO | Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO |
| ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN | VS: VOZ DE LA SIERRA | B: SEMANARIO BITÁCORA |
| EM: EL MOSQUITO | | RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO |
| EE: EL ECONOMISTA | | M: MAGAZINE DE QUERÉTARO |
| EFB: EL FINANCIERO BAJÍO | | |
| R: REFORMA | | |
| LJ: LA JORNADA | | |
| E: EXCÉLSIOR | | |

SÁBADO 26 DE SEPTIEMBRE DE 2020

**SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL**